

Escrito por Gety Pavez Vidal
Martes, 16 de Agosto de 2022 21:15 -



El programa PAR Chile Apoya Industrias Creativas 2022 busca contribuir a la reactivación económica y capital de trabajo local, para las empresas vinculadas al sector. En el marco del Plan de Recuperación Inclusiva "Chile Apoya", los Ministerios de Culturas, las Artes y el Patrimonio, de Economía, y Corfo, a través de su Programa PAR Chile Apoya Industrias Creativas 2022, inició la canalización de recursos destinados a la recuperación productiva de las micro, pequeñas y medianas empresas de la región, el cual permitirá costear capacitaciones, planes de negocios, consultorías, asistencia técnica, capital de trabajo y/o proyectos de inversión.

En la región de O'Higgins, La Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Flor Illic junto al director regional de Corfo, Óscar Ávila y la Seremi de Economía, Francisca Cagliano, hicieron un llamado al sector creativo de la región a postular de este programa.

"Como Gobierno tenemos herramientas para poder mejorar las condiciones y generar espacios de trabajo, de desarrollo y gestión, que permitan fomentar las economías de industrias creativas. Son este conjunto de acciones que se van entrelazando y potenciando el desarrollo cultural local y esto es muy relevante. Destacar esta alianza estratégica entre los ministerios y agradecer el compromiso de Corfo en la región, para poder llevar a cabo esta convocatoria, como un primer puntapié inicial y así seguir fortaleciendo este ecosistema creativo y avanzar en un desarrollo conjunto", señaló la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Flor Illic.

El Programa PAR Chile Apoya Industrias Creativas 2022 de Corfo, financiará el 100% del proyecto vinculado al sector, con un tope de 4 millones de pesos, para aquellas empresas que acrediten ventas entre UF 0 y UF 100.000.

"Las industrias creativas son un sector, que este último tiempo se ha visto fuertemente afectado por la pandemia, en nuestra región tenemos un gran potencial y diversidad, en ese contexto, a través de Corfo, abrimos esta convocatoria y queremos que la gran mayoría de los creativos de O'Higgins, tengan la posibilidad de conocer y acceder a este programa, que permitirá el fortalecimiento y reactivación de este sector, a través del financiamiento de proyectos individuales, que contemplen capacitaciones, planes de negocios, consultorías, asistencia técnica, capital de trabajo y/o proyectos de inversión", destacó Óscar Ávila, director regional de Corfo O'Higgins.

Aquellas micro, pequeñas y medianas empresas de la región que postulen al PAR Chile Apoya Industrias Creativas 2022, deben contar con inicio actividades ante el Servicio de Impuestos

Seremi de Culturas, Economía y Corfo lanzan programa de Apoyo a la Reactivación para las pymes creati

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 16 de Agosto de 2022 21:15 -

Internos (SII), tributando en Primera Categoría y con al menos un año de antigüedad, previo al inicio de esta convocatoria.

“Estas son una serie de medidas del Plan Chile Apoya, que busca reactivar y recuperar las actividades creativas de la región de O’Higgins. Es necesario apoyar a las micro, pequeñas y medianas empresas en la recuperación de su potencial productivo y gestión, dijo la Seremi de Economía, Francisca Cagliano.

Las postulaciones al Programa PAR Chile Apoya Industrias Creativas 2022 de la región de O’Higgins, ya se encuentran disponibles en el sitio web www.corfo.cl o directamente a través del siguiente link <https://www.corfo.cl/sites/cpp/parindustriascreativas>

El plazo de postulación será hasta el 15 de septiembre o bien, hasta que se adjudiquen el total de los recursos disponibles para esta convocatoria.